

FACULTAD DE DERECHO

ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE DERECHO



**POR QUÉ EL DELITO DE PARRICIDIO NO CONTEMPLA EL HOMICIDIO
DEL HERMANO (FRATRICIDIO) COMO UNA SITUACIÓN TÍPICA DE ESTE
DELITO**

**TESIS PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE
ABOGADO**

AUTOR

ALEXANDER MARTIN POMATANA SAMANIEGO

Asesor :

DR. GUNTHER CÉSAR CORNEJO GONZALES

**Línea de Investigación
DERECHO PENAL**

**LIMA – PERU
2013**

DEDICATORIA

Solo la confianza en uno mismo nos hace ser mejores personas y el apoyo de tus seres queridos nos hace ver que nuestros pequeños pasos son grandes para ellos.

AGRADECIMIENTO

Un agradecimiento, a mi familia mis padres y hermanos los cuales son el motivo e inspiración para salir a delante día a día, pues son ellos los que me guían por el buen camino y me brindan su apoyo incondicional.

Asimismo, mis más sinceros agradecimiento al Dr. Gunther Gonzalo quien fue la persona que me brindo su asesoramiento, apoyo y motivación para poder realizar esta tesis, lo cual me servirá para la superación de mi carrera profesional.

Y no podían faltar mis mejores amigos quienes no dejaron de estar tras mis pasos y motivarme para la culminación de mi tesis: Indira Rodríguez, Karen gamboa Gonzales ,Frank Huamán y no podía faltar un persona muy importante en mi vida la cual siempre me a apoyado desde el día que la conocí a ella también le agradezco mucho porque gracias a sus consejos pudo guiarme para poder culminar esta etapa de mi vida muchas gracias Matssue Ortiz

RESUMEN

El tema de la presente tesis trata sobre el por qué el delito de fratricidio no está incorporado al tipo penal de parricidio en el artículo 107 de nuestro código penal y la problemática acerca de cómo se sigue tratando el delito de fratricidio como el tipo penal al no estar tipificado un delito en el código penal se basa al tipo base lo cual hace que si se comete cualquier fratricidio, calificarlo como el tipo base homicidio calificado, lo que se busca con esta tesis es modificarse el artículo 107 del código penal en el cual se incorporaría el fratricidio, ya que es el más adecuado por la figura, porque en este tipo penal existe relaciones consanguíneas y justo el fratricidio las tiene, no nos basamos a la pena, nos basamos a relación consanguíneo.

El fratricidio se justifica porque si bien es cierto en otras legislaciones no existe ni siquiera el parricidio porque se piensa que es reprochable que una persona mate a una persona de su propia sangre, pero el fratricidio se justifica más porque hay países que si incorporan textualmente el homicidio del hermano como agravantes dentro del parricidio lo cual hace más interesante este tema y más controvertido.

ABSTRAC

The subject of this thesis is on why the crime of fratricide is not incorporated into the crime of parricide in Article 107 of our Penal Code and the issue about how the crime keeps trying fratricide as the offense by not be a criminal offense in the criminal code is based to the base type which makes fratricide is committed if any , qualify as the basis homicide rate , which is sought with this thesis is amended Article 107 of the penal code in which incorporate fratricide because it is the most suitable for the figure, because in this offense right there consanguineous relationships and fratricide have them, we do not rely on it, we draw a consanguineous relationship.

Fratricide is justified because it is true in other states do not exist even parricide because they think it is reprehensible that a person kills a person of his own blood , but fratricide is justified because there are more countries that if incorporated verbatim sibling murder as aggravating in the parricide which makes it more interesting and controversial topic .